

21 février 1901

Monsieur

C'est avec un très-grand plaisir que j'ai reçu l'ouvrage que vous avez eu la grande bonté de m'envoyer : L'histoire de l'art du Japon. Enfin le monde européen possède une version écrite par des Japonais sur l'art japonais ; c'est pour moi d'une valeur infiniment plus grande que ce que des Européens ont pu nous fournir dans ce genre. D'ailleurs les nombreuses illustrations qui se trouvent dans l'ouvrage augmentent de beaucoup sa valeur.

---

L'art japonais a toujours occupé un très grand plan dans mon cœur et je me rejouis [sic] de pouvoir puiser de nouvelles richesses en feuilletant ce beau volume. Permettez-moi de vous charger de transmettre tous mes remerciements à la Commission japonaise de l'exposition, dans laquelle vous avez rempli le poste de commissaire général avec autant d'honneur que de savoir.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments très distingués.

Pietro Krohn

Directeur du musée des arts décoratifs Copenhague.